



小池博之議員

## 富士見駅の利便性の向上と活性化策は

**質問**…乗降客の減少が年々進み、昨年度は1日の平均利用者が1千人を割り込んだ。この状況が更に進むと、JRの合理化策による駅無人化という最悪のシナリオも予想される。商工会やJRとタイアップした企画事業、駅前の無料駐車場の整備拡充を含め、お年寄りなど交通弱者のためにも町ぐるみで、駅の活性化に知恵を出すべきでは。

**質問**…富士見駅の利用者が年々減少している。利便性の向上のために、特急列車の停車増や乗降客を増やすための取り組みは。

**町長**…駅の利用者は年間34万人。78%を定期客が占めている。特急列車の停車増便は、これまでも要望してきたが、新宿・松本間の時間短縮を広域連合でも要望していることなどから実現は難しい。JRには小淵沢、茅野駅での接続の改善を働きかけた。駅の活性化策は

けている。

**質問**…乗降客の減少が年々進み、昨年度は1日の平均利用者が1千人を割り込んだ。この状況が更に進むと、JRの合理化策による駅無人化という最悪のシナリオも予想される。商工会やJRと

タイアップした企画事業、駅前の無料駐車場の整備拡充を含め、お年寄りなど交通弱者のためにも町ぐるみで、駅の活性化に知恵を出すべきでは。

**子ども課長**…9月下旬から、6年生の保護者を対象に説明会を開催する。学力向上委員会の活動で、算数を主体に基礎学力の強化に力を入れている。町内各小学校からの志願者数は、教育委員会では把握していない。

**子ども課長**…9月下旬



加々見保樹議員

## 医療費特別給付金の過誤支給を放置するのか

**質問**…町の誤りでの支給であり、返還は求められない

**住民福祉課長**…町長は契約といふ言葉を使っていながら、契約書があるわけではなく、契約行為に相当する手続きをしている。

**質問**…今月3日の新聞記事に町長の報酬を5%カットする記事が出ている。これだけ重大なことではない。ただし、契約を変更してまで返還を求めるのは一般論として問題がある。

**町長**…決して小さい額ではない。ただし、契約を変更してまで返還を求めるのは一般論として問題がある。

**質問**…今回の返還は

町長選挙の後だつたが、

意図的に選挙後に公表し

たのではないか。

**質問**…私が知ったのは

8月20日の全員協議会直前であつた。

**町長**…私が知ったのは

8月20日の全員協議会直前であつた。

**質問**…私が知ったのは</p